

Vilafranca acogerá orgullosa a la juventud del Panadés congregada con motivo de la II Jornada Comarcal de mañana

A unas horas del magno acontecimiento de mañana, en el que toda la juventud panadesense, de la Villa y de su Comarca, tiene su puesto, no podemos evitar un recuerdo apasionado para esta Villa a quien la geografía y una multitud de factores, no todos económicos, han hecho capital indiscutible e indiscutida de una vasta, importante y rica tierra.

Y han saltado casi sin querer sobre la página tres motivos típicos de la Villa, que tienen su función específica en la gran manifestación.

El más alto vigia, «l'Angel», que ha sido testigo de pri-



mera calidad de nuestros más grandes momentos, desde su atalaya, presidirá impávido todos los actos y clavado en la retina de más de un joven de la Comarca, será para él, como ya lo ha sido para todo vilafranqués, el símbolo y la figura concreta en la que se concentran todos los valores y recuerdos de la capital del Panadés.

Y viene la rememoración histórica a recordar a todos una fachada desaparecida cuando los vilafranqueses se decidieron a terminar como Dios manda su primer templo parroquial. Es bueno a todos contemplar, ya que la rutina nos hace mirar con indiferencia nuestra magnífica fachada actual, ésta que construyeron nuestros antepasados, si más no, por lo menos para aprender a valorizar la que poseemos como se merece.

Por fin, los cipreses del Tívoli se levantan sobre la tie-

Comunicamos a todos los vilafranqueses que el Acto de Afirmación de Ideales que tendrá lugar al mediodía en la Sociedad «La Principal» y la Asamblea de la tarde en el Tívoli, serán públicos

rra como un dedo que señala solemnemente hacia lo alto. Ellos y todo lo que les rodea, que la Villa nunca sabrá agradecer bastante, serán el marco adecuado de la comida exponente de una hermandad que no puede ya desaparecer y, sobre todo, presidirán la gran Asamblea de la tarde, durante la cual serán discutidas las resoluciones que canalizarán nuestro movimiento juvenil comarcal, resoluciones a las que dará su más auténtico valor y significado la presencia de nuestro amadísimo Señor Obispo.

El Angel, la basílica de Santa Maria, los cipreses del Tívoli, la Villa, en fin, que quiere estar presente y vivir entrañablemente junto a toda esta muchachada panadesense, un día de fervor y de entusiasmo, del que tantos frutos se esperan, en este renacer cristiano por el que ya se estremecen nuestras benditas tierras del Panadés.

Vilafranca, que ha recibido tanto de la Comarca en todos los órdenes, debe a su vez devolver a los pueblos que la circundan, algo con qué pagar de algún modo la inmensa deuda contraída. Nada más a propósito para ello que ese movimiento juvenil destinado a reivindicar y reagrupar en torno de la Parroquia, la Casa-Madre de los pueblos, a todos sus habitantes, libres de toda división y trabajando al unisono para un renacimiento espiritual, cultural y material de todos ellos.

Los hombres maduros adolecen, la mayoría de ellos, de defectos fundamentales adquiridos ya en su juventud y muy difíciles de extirpar. A los jóvenes les corresponde la gran tarea.

Por eso a ellos va dirigido ese movimiento regenerador. Sabemos que todos ellos serán dignos de la gran labor comarcal que les espera.



Vil
L
ha
de
qu
Pa
un
pr
ba
al
cla
ni
de
Ba
la
asi
vir
mu
ter
-
di
se
M
Ta
ac
Y
tu
hu
Vi
fe
Ca
af
lo
tu
pe
A
D
G
q
pl
M
ce